

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 3. Dezember 2020

Neues Trauzimmer im Alten Rathaus Zellhausen

In den vergangenen Wochen wurde in Kooperation mit lokalen Firmen und dem Bauhof im Erdgeschoss des Alten Rathauses Zellhausen ein neues Trauzimmer für künftige Eheschließungen in Mainhausen neugestaltet.

„In diesem stillvoll eingerichteten Raum können bis zu 40 Personen einer Trauung teilnehmen, vorausgesetzt die jeweils geltenden Corona-Verordnungen lassen dies zu“, so der Erste Beigeordnete Torsten Reuter.



„Gleichzeitig entfällt damit ein gleichartiger Raum im neu zu bauenden Rathaus, was uns eine Einsparung im hohen fünfstelligen Bereich ermöglichen wird.“

Die Standesbeamten Sabine Ritter und Heiko Gast freuen sich zusammen mit dem zuständigen Fachbereichsleiter Marco Jähner, einen der wichtigsten Tage im Leben für die Brautleute und deren Gäste künftig in einem ansprechenden und feierlichen Rahmen durchführen zu können.